



Formation en inter et en intra

L'ART D'INVITER LA NATURE EN CRÈCHE

La biocrèchephilie

Qu'on le veuille ou non, nous avons en tant qu'être humain une tendance innée à être attiré par les formes du vivant et tout ce qui est naturel.

Ce lien entre nous et la nature, nous permet de déterminer notre propension à nous sentir bien, heureux, en équilibre et à être en mesure de trouver des solutions créatives aux problèmes rencontrés au quotidien.

En m'intéressant de très près à cet art d'inviter la nature à l'intérieur, j'ai découvert que nous avons tout intérêt à faire rentrer la nature dans nos crèches, tellement elle est notre alliée.

Véritable invitation à se plonger dans le monde de la biophilie, cette formation vous propose un cadre pour relier la crèche et son projet pédagogique à la Nature. Les principes étudiés vous permettent de comprendre le concept et ses fondements et de repartir avec une gamme de possibilités de mise en œuvre, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur de la crèche.

Une vraie connexion au vert !

marina-interior.com